

Evo Morales denuncia que oposición clamará por fraude ante triunfo del Sí en referendo del próximo domingo



La Paz, 15 feb (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, denunció preparativos de la oposición para acusar de fraude los resultados del referendo del próximo domingo 21 ante la victoria del Sí, favorables a la repostulación del binomio presidencial el 2019.

Vamos a ganar esta votación, afirmó Morales en una entrevista televisada anoche, en la que recalcó que el referendo no es una iniciativa suya o del vicepresidente Álvaro García Linera, sino de los movimientos sociales y obreros para dar continuidad al proceso de cambio, resalta Prensa Latina..

Reveló que detrás del periodista opositor Carlos Valverde, La Paz, 15 feb (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, denunció preparativos de la oposición para acusar de fraude los resultados del referendo del próximo domingo 21 ante la victoria del Sí, favorables a la repostulación del binomio presidencial el 2019. quien lanzó una acusación en su contra por supuesto tráfico de influencia para favorecer la

contratación de una ex pareja suya en la empresa china CAMC, hay una conspiración abierta de Estados Unidos.

Esa conspiración y campaña de infundios y calumnias va orientada contra el proceso democrático de Bolivia, precisó, y dijo que hay pruebas de que el pasado 11 de diciembre Valverde se reunió con tres diplomáticos de Estados Unidos en la ciudad de Santa Cruz.

Subrayó su coincidencia con el artículo del politólogo argentino, Atilio Borón, publicado en México, al denunciar a personajes de anteriores gobiernos, prófugos de la justicia, que desde instituciones de Estados Unidos en Washington dirigen la campaña del No y las acciones de la oposición.

Lo que no hicieron los gobiernos anteriores en 180 años nosotros lo hicimos en 10, recalcó, y con el triunfo del Sí tenemos la tarea de hacer cumplir la Agenda Patriótica con una inversión mínima hasta el 2020 de 45 mil millones de dólares en beneficio del pueblo.

Respecto al caso de corrupción en el Fondo Indígena, aclaró que en cuanto el gobierno fue informado de anormalidades por la Contraloría, decidió intervenirlo, poner a 29 de sus funcionarios en manos de la justicia y mandar a investigar a más de 400.

Que sea la justicia la que decida sobre la culpabilidad de los mismos, subrayó Morales, tras reiterar que también fue su gobierno quien planteó eliminar la inmunidad para los congresistas y que todos los dirigentes deban responder de sus actos ante el ministerio público.

Sobre la acusación de tráfico de influencias, acotó, hemos decidido que la contraloría investigue a quien sea, y destacó que desde el 2007 ordenó levantar el secreto bancario sobre cualquier cuenta del presidente, el vicepresidente o cualquier dirigente del gobierno.

Hemos pedido se forme una comisión legislativa para que investigue el tráfico de influencias, venga de donde venga, y si la derecha quiere que la unidad de investigación financiera investigue también, no tenemos inconveniente, pues agregó, no tenemos nada que ocultar.

Cuando la empresa china CAMC no cumplió los plazos contratados para construir un tramo ferroviario, mucho antes de la acusación de la oposición, se ordenó ejecutar la boleta de garantía, pero la empresa presentó un recurso de amparo y ganó temporalmente la demanda.

Desde el momento en que hay una demanda del gobierno, esa empresa no podrá adjudicarse ningún contrato en Bolivia, señaló Morales, y reiteró que los neoliberales pro imperialistas promotores del No carecen de propuesta de carácter programático e ideológico.

Lo que quisieran en las elecciones del 2019, subrayó, es que vuelva el pasado neoliberal, quitar los beneficios sociales a los trabajadores, privatizar las empresas nacionalizadas por este gobierno y acabar con el proceso de cambio en Bolivia.

Los movimientos sociales y nuestros profesionales honestos hemos sacado adelante a Bolivia, dijo, vamos a seguir trabajando para eliminar la pobreza, con dignidad, y estamos seguros que igual que nunca abandonamos al pueblo, en esta ocasión tampoco el pueblo nos abandonará.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84124-evo-morales-denuncia-que-oposicion-clamara-por-fraude-ante-triunfo-del-si-en-referendo-del-proximo-domingo>



Radio Habana Cuba